

# SWS Appenweier tritt in die Pedale

Zum ersten Mal nahm die SWS am Schulradeln, dem Bundesweiten Wettbewerb von Movers - Stadtradeln teil und radelte sich im Kommunalen Wettbewerb direkt auf den ersten Platz.

Allen voran war unsere 6. Klasse sehr aktiv. So gewannen die Schüler nicht nur den internen Schulwettkampf, obendrein belegten Jonathan, Lena und Manuel auch im Gesamtranking der Schule die ersten drei Plätze.



Wir gratulieren und freuen uns jetzt schon auf den nächsten Wettkampf der Pedale!

